
 

 

 

 

Verbale della settima riunione del 20/10/2011 

Il giorno 11 (undici) del mese di novembre dell’anno 2011, alle ore 17.30, presso la Sede dell’Ordine degli 

Ingegneri della Provincia di Salerno, Via Salvatore Marano  - 84128 Salerno - nella sala della Biblioteca si è svolta la 

settima riunione della Commissione Giovani.  

 

Sono presenti: 

 

Ing. Massimiliano Esposito                              (Presidente) 

Ing. Giorgio De Riso                         (Presidente associazione GIO.IN e Componente della Commissione) 

Ing. Angelo Rizzo                                           (Componente) 

Ing. Clemente Guazzo                                    (Componente) 

Ing. Claudia Sacco                                          (Componente) 

Ing. Landi Milena                                           (Componente) 

Ing. Vincenzo Campanile                              (Componente) 

Ing. Cesaro Alessandra                                  (Componente) 

 

E’ altresì presenti, su invito del presidente della Commissione, l’Ing. Gaeta Vittorio delegato INARCASSA per 

l’Ordine di Salerno. 

Ordine del giorno: 

1) Riduzione dei costi dei corsi per i giovani ingegneri (max 5 anni di iscrizione) (Rif verbale num. 2 del 

21/01/11) 

2) Possibilità di avere uno sportello informativo "L'ingegnere informa" per i giovani ingegneri fatto a turno da un 

ingegnere senior che risponda a domande di varia (Rif verbale num. 4 del 16/04/10); 

3) Richiesta di acquisizione di preventivi, anche in relazione alla possibilità di noleggio, di strumentazione utile 

per il rilievo da mettere a disposizione degli iscritti ( così come da Stralcio del verbale di Consiglio del 5 luglio 

2010, prot. 2342); 

4) Proposta di prevedere una serie di seminari tecnici gratuiti utili ai vari giovani ingegneri in materie differenti 

(edilizia, perizie, idraulica, geotecnica, ecc.), stabilendo le materie le figure partecipanti e la tempistica. 

5) Varie ed eventuali 

 

 



 

 

 

Punto 1) all’OdG. La commissione approva la proposta di cui al presente punto, così come già discusso nella riunione 

del 21/01/11, ed invita il presidente a predisporre regolare istanza, da protocollare e far pervenire al prossimo Consiglio 

dell’Ordine allo scopo di permettere la discussione di questo importante argomento ai Consiglieri. 

Punto 2) all’OdG. La commissione approva la creazione di un siffatto sportello informativo di cui al presente punto 

all’odg. I presenti, a mente della riunione del 16/04/10 dove si parlava già di un siffatto sportello (in quell’occasione si 

parlava di creare uno sportello virtuale), decidono di continuare sull’attività di creazione di uno sportello di tipo virtuale 

al fine di facilitare anche i colleghi residenti oltre il capoluogo. Pertanto il presidente si adopererà per richiedere, al 

collega che si occupa della gestione del sito dell’Ordine, la possibilità di creazione, a nome della commissione giovani, 

di un siffatto sportello all’interno del quale sarà possibile formulare istanze da parte dei colleghi e farle pervenire al 

collega interessato alla risposta per quel dato argomento. La commissione decide di aggiornarsi alla prossima riunione 

su questo punto sollecitando comunque il presidente a prendere informazioni più dettagliate in merito dal collega che 

gestisce il sito. 

Punto3) Il presidente mostra ai presenti la nota ricevuta in data 5 luglio 2010, dal consiglio dell’Ordine, in merito a 

questo punto all’odg riportante la seguente comunicazione:    

Stralcio del verbale di Consiglio del 5 luglio 2010 

OMISSIS 

9. Proposta di acquisto di strumentazione utile per rilievi. In esito alla richiesta della Commissione Giovani, prot. 2342, inerente l’oggetto, il 

Consiglio invita la commissione ad approfondire l’argomento d’interesse del Consiglio, acquisendo preventivi anche in relazione alla possibilità di 

noleggio, onde evitare la responsabilità dell’Ordine su apparecchiature particolarmente delicate. 

In merito alla nota di cui sopra il presidente affida al componente Angelo Rizzo l’incarico di provvedere alla ricerca di 

una società oppure altro nel rispetto di quanto richiesto dal Consiglio. La commissione decide di aggiornarsi su questo 

punto all’odg, durante la prossima riunione. 

 Punto4) La commissione decide di discutere questo argomento nella prossima riunione. 

 

Non essendoci altro da discutere, la riunione termina alle ore 20.00. 

 

                                                                                                                                                          il Presidente 

 

                                                                                                                                                                                                                 Ing. Massimiliano Esposito 
 

 

 

 



 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


